

Chère lectrice,

Cher lecteur,

Ce numéro vous parvient avec un retard considérable et nous vous prions de nous en excuser. Nous étions pourtant parvenu à éviter toute interruption de notre parution trimestrielle (à une exception près), depuis le n° 25 de juin 1997. La fragilité est le lot de la plupart des entreprises du secteur associatif, basé sur la bénévolutat. L'AESM n'échappe pas à la règle. Le conseil d'administration de l'AESM en est parfaitement conscient: nous avons donc redoublé nos efforts pour renouveler et étoffer nos équipes (conférences, stages de Rhétos, site Internet, bases de données, communication, etc.). Plusieurs candidats se sont proposés. Nous devons à présent intégrer et organiser le déploiement de ces ressources nouvelles et bienvenues.

En ce qui concerne Horizons, le besoin d'un renouvellement du style de la revue est à l'ordre du jour depuis un certain temps. Vous aurez remarqué que notre revue, depuis quelques temps, est moins austère, parle des gens, les Anciens et les acteurs de Saint-Michel. La quadrichromie a graduellement envahi toutes les pages et aujourd'hui, c'est une mise en page nouvelle qui vous est proposée. Ces efforts vont encore s'intensifier: la revue doit devenir plus informative et moins thématique. Elle doit devenir plus interactive et donc plus liée au site Internet. Nous voulons qu'Horizons, le site Internet et l'équipe communication (en formation) soient trois piliers importants de notre relation à nos membres.

Cela ne s'improvise pas car, comme nous avons eu l'occasion de l'écrire lors du changement d'équipe en 1997, notre défi est toujours d'être lu par un lectorat s'étalant sur trois générations. Tout ceci pour dire que la revue Horizons sera donc appelée à changer encore dans les mois qui viennent et ce changement sera d'autant plus résolu et assuré qu'il s'accompagnera d'un renouvellement des hommes.

Ce numéro comme le précédent vous parle et donne la parole à des anciens: personnes de théâtre, critique d'art, sculpteur, humanitaire; elle vous donne aussi de l'information relative au Collège, à son contexte institutionnel, aux activités des l'AESM, au contexte mondial des anciens des jésuites.

Le prochain numéro sera consacré au thème de l'émergence dans nos économies, d'investisseurs qui viennent d'un ailleurs inconnu et achètent les fleurons de nos économies... Nous le ferons paraître pendant les vacances de façon à rattraper un peu du temps perdu.

La revue est distribuée aux membres de l'AESM en ordre de cotisation. L'association a décidé en son Assemblée Générale du 31 mai 2007 que les Anciens et Anciennes sortis durant les dix dernières années (donc, à ce jour, après 1997) seraient dorénavant considérés comme membres cotisants et, à ce titre, recevraient Horizons gratuitement. Ceci traduit la volonté de l'AESM de garder le contact avec les jeunes Ancien(ne)s dès leur sortie du Collège et de le maintenir pendant 10 ans sans qu'il leur en coûte. Libre à eux ensuite de cotiser ou pas. Ceci explique que plus de 2000 d'entre vous reçoivent aujourd'hui Horizons sans avoir versé de cotisation.

Bonne lecture!



**Michel Jadot, Rédacteur en chef
VP AESM**